

Erstklässler pflanzen Jahrgangsbaum der Sorte "Schweizer Birne"

Am Freitagmorgen marschierten die Erstklässler zusammen mit ihren Lehrerinnen Frau Binder und Frau Schnitzel-Reiber auf die Gemeindewiese in Richtung Hardt. Bianca Oswald und Thomas Schrade vom OGV Mittelstadt haben sie dort begrüßt.



Den Schülern wurde im Voraus mitgeteilt, dass ein Birnbaum für sie gepflanzt wird. Sie bewunderten den jungen Baum, der noch nicht viele Äste hat.

Die "Schweizer Birne" ist eine lokale Sorte und eignet sich hervorragend als Tafel-, Dörrund Brennbirne.

Nach einer kurzen Erklärung durften die Schüler den Jahrgangsbaum selbst in den Boden bringen und Hand anlegen.

Erst haben die Kinder das vorbereitete Loch vertieft, das Wühlmausgitter eingesetzt und den wurzelnackten Baum hineingesetzt.

Die Kinder füllten das Wühlmausgitter mit Erde und schlossen es.

Nachdem zwei Gedichte vorgetragen wurden, wobei das erste sogar in Englisch war, wurde der Jahrgangsbaum weiter gepflanzt.

Einige Mädchen durften Blumenzwiebeln in den Boden drücken.

Die Pfosten wurden mit einer "Ramme" eingeschlagen und der Verbiss-Schutz mit einem Draht fixiert.

Der junge Baum wurde noch gewässert, damit er gut anwachsen kann.

Die "vorläufige" Tafel wurde von den Klassenlehrerinnen an den Pfosten angebracht. Nachdem sie den Baum gepflanzt hatten, konnten die Kinder auf der verschneiten Wiese spielen und Schneemänner bauen.

Wir wünschen dem Baum auf diesem Weg gutes Wachstum und seinem Jahrgang eine glückliche Schulzeit und viele gesunde Lebensjahre!

Euer Obst- und Gartenbauverein Mittelstadt

Hinweis:

Weitere Bilder können auf unserer Homepage www.ogv-mittelstadt.de angeschaut werden.

















